

グリーン・コムだより

社会福祉法人 夕陽会
特別養護老人ホーム
グリーン・コム
第 141 号
平成 29 年 5 月 10 日



軽トラに沢山の荷物を積んで準備はバッチリ（笑）、手作り弁当も持って、お花見に行ってきました♪
今年の桜は遅咲きだったので心配していたのですが、綺麗に咲いていました✽素敵な写真が撮れました。



外出係より
「自宅に一時帰宅したい」「外出時の送迎をお願いしたい」等のご要望にお応え致します。外出係 藤後、原、三村までご連絡下さい。

5月行事予定

9日（火） 外出行事
11日（木） お茶会（2階）
18日（木） 絵手紙教室
25日（木） お茶会（3階）

第2水曜日 カラオケ（清須先生）
第3水曜日 カラオケ（伊加先生）
第2火・第4金曜日 パン販売
第2・4金曜日 散髪サービス
週2回 嘱託医診療
隔週木曜日 精神科医診療



グリーン・コムの一隅にも・・・

桜が満開になりました！！先月から地道に花びらを貼り続け、綺麗な桜の木が完成✽
利用者様もスタッフもとても楽しかったので、今度は鯉のぼりをすることに♪毎日、皆でウロコを貼っています（笑）完成が楽しみです！



4月のお菓子作り



4月は「ぼたもち」を作りました♪ぼたもち作りが楽しくて、食べたら美味しくて、すっかり写真を撮るのを忘れてしまいました・・・（写真はイメージです。このような感じに仕上がりました?!）

ところで「おはぎ」と「ぼたもち」の違いはご存じでしょうか？こしあんがおはぎで、粒あんがぼたもち？それとも・・・ん～・・・少し気になったので、調べてみました（笑）

☆おはぎとぼたもちの違い☆

実は、おはぎとぼたもちは基本的に同じもので、違うのは食べる時期だそうです。漢字で書くと「お萩」と「牡丹餅」とのこと、ピンとくる方もいらっしゃるかもしれませんが、ぼたもちは、牡丹の季節、春のお彼岸に食べるもので、小豆の粒を牡丹に見立てたものだそうです。一方、おはぎは、萩の季節、秋のお彼岸に食べるもので、小豆の粒を萩に見立てたものだそうです。今は年中おはぎで通すお店も多いそうですが、食を通じて四季を表現する日本の文化、これからも大切にしていきたいなあと思いました♪

今月お世話になったボランティア様

☆阿部 様（4/6、27）

毎月、お茶会をしていただいています♪
綺麗な花と桜のお菓子と一緒に、1枚♡

☆太伯民踊同好会（4/7）

傘踊りや銭太鼓などの踊りを見せてくださいます♪

☆清須様、庄田様（4/12）

音楽療法で来て下さっています。「さくらさくら」など、季節の歌を歌いました♪

☆田淵 様（4/13）

絵手紙教室をしていただいています。

4月は、つくしやチューリップなど春の植物、5月に向けて鯉のぼりなどを描きました！

☆まどっこまんと 様（4/21）

紙芝居や大型絵本の読み聞かせをして下さいます。
最近、脳トレクイズの時間もあり、職員も必死になって解答しています（笑）



今月のベストショット



桜も過ぎて、畑も青々としてきました。いよいよ新緑の季節です♪